

Maurice BOURGES

Il est de la promotion 1955 de l'École polytechnique, il est sorti dans les Ponts et Chaussées de la France Outre-mer.

Il a commencé sa carrière en détachement auprès du ministère de la Coopération.

À son arrivée en Côte d'Ivoire en janvier 1961, il a tout d'abord été affecté au service des études de la Direction générale des Travaux publics avant de prendre la direction du 2^e arrondissement territorial et, en 1963, il a rejoint l'arrondissement d'Abidjan. En 1964, Maurice Bourges fut chargé de développer le Bureau national d'Études techniques de Développement de Côte d'Ivoire dont il a été le directeur général de 1967 à 1972.

De retour en France, il fut nommé directeur départemental de l'Équipement du Nord. Il poursuivit sa carrière dans l'administration et l'acheva au Conseil général des Ponts et Chaussées dont il présida une section.